

Pressemitteilung Nr. 12 / 2016

Draußen dekorieren

12.09.2016



Das Leben im Freien spielt eine große Rolle im Alltag, für die Gesundheit und sportliche Aktivitäten sowie die Nähe zur Natur. Nicht nur bei sommerlichen Temperaturen zieht es uns ins Grüne, sondern das ganze Jahr lang. Dazu passt der langjährige Dekotrend Outdoor sowie der Trend zu natürlichen Accessoires. Groß und auffällig darf es sein, wenn Haustür, Garten und Terrasse mit neuen Akzenten werden. Die wunderschönen Metallständer von GILDE werden je nach Geschmack aufwendig oder dezent dekoriert. Es ist einfach, die Schale mit Topfblumen oder Blumen des Garten zu bestücken. Sobald dunklere und kurze Tage einsetzen, wird der Schalenständer durch eine innen angebrachte Lichterkette zum Hingucker.

Pressemitteilung Nr. 12 / 2016

Draußen dekorieren

12.09.2016



Alle Schalenständer von GILDE sind aus Metall, das pulverbeschichtet wird. Auf die Schale gehört die gewünschte Dekoration. Frische oder trockene Blumen passen zu gesammelten Zapfen, Kugeln, Herzen und vielem mehr. In der Mitte stehen Kerzen, Windlichter oder andere Lichtquellen, die das Objekt zum Leuchten bringen. Schalenständer sind sehr gefragt, gerade weil sie mit wenigen Handgriffen neu gestaltet werden können. Schnell und einfach entsteht ein einmaliger Blickfang und eine persönliche Note vor der Tür oder im Wohnbereich.



Pressemitteilung Nr. 12 / 2016

Draußen dekorieren

12.09.2016



Wer über viel Platz im Garten verfügt, bevorzugt zurzeit große schwere Möbel aus Beton, die nicht verstellt werden. Betonmöbel sind die richtige Entscheidung, zumal sie aktuell im Trend sind. Zum langen Tisch passen Bank, Sessel und Hocker. Das Design ist zeitlos durch die eckige schlichte Form.

Accessoires sorgen für die notwendige Auflockerung als Gegenstück zum schweren Werkstoff. GILDE schlägt neue Pflanzkübel und Schalen für den Außenbereich vor. In den schmalen Gefäßen stehen immergrüne Pflanzen oder Trockendeko wie schlichte Bambusstangen. Graue Möbel und Objekte sind neutral und treten vor der Farbvielfalt des Gartens dezent zurück, so dass das Bild der Jahreszeiten den Garten ausmacht. Beton und Natur bilden einen interessanten Kontrast.



Pressemitteilung Nr. 12 / 2016

Draußen dekorieren

12.09.2016



Leicht und praktisch sind die neuen Accessoires für den Balkon, und dabei platzsparend und unempfindlich. GILDE zeigt für kleine Flächen Beistelltische und Stühle aus Stahl mit Blumenmuster sowie Tablett mit Aufhängung. Die hängenden Tablett gibt es in zwei Ausführungen, rechteckig und rund, jeweils mit Halterung für das Balkongeländer. Das Tablett dient als Tisch beziehungsweise Ablage.

Leicht sind kleine Tablett aus Aluminium für den Transport von drinnen nach draußen. Der Servierwagen aus Stahl bleibt das ganze Jahr im Außenbereich. Er hat zwei Ablagekörbe aus Polyrattangeflecht und kann leicht verstellt werden. Alles passt zusammen und kann mit wenigen Handgriffen neu angeordnet werden.

Pressemitteilung Nr. 12 / 2016

Draußen dekorieren

12.09.2016



Möbel und Accessoires aus Holz sind immer schon beliebt. Holz ist in Haptik, Wärme und Vielfalt vielleicht das schönste Naturmaterial. Die Pfanzsäulen Vintage bestehen aus Stahl und recyceltem Massivholz unterschiedlicher Provenienz. Die Oberfläche weist Gebrauchsspuren auf und lädt ein, darüber nachzudenken, ob das Holz früher ein Haus stützte oder vielleicht ein Bootskörper war.

Zur Serie passen Tablettische und rechteckige Pflanzgefäße in Form eines Hochbeets. Vintage-Optik und -Haptik faszinieren durch ihren Look und den handgearbeiteten Charakter der Objekte.